



ManpowerGroup™

Manpower Suède inaugure l'agence de Eskilstuna

January 11, 2000

Manpower Suède inaugure l'agence de Eskilstuna Le 12 janvier, Manpower Suède inaugurera sa nouvelle agence à Eskilstuna, ouverte depuis septembre 2000. Cette inauguration sera présidée par Gunnar Johnson, directeur du développement pour le commerce et l'industrie de Eskilstuna. Mats Sävstam, sous-directeur général de Manpower Suède, sera également présent.

La décision d'ouvrir une agence à Eskilstuna est la réponse de Manpower face aux demandes de nombreuses entreprises de la région. De plus, Eskilstuna est une ville en plein essor.

« Eskilstuna est en pleine croissance ; de nombreuses entreprises nouvelles s'y sont récemment créées », explique Charles Bornemar, directeur régional commercial pour Manpower à Eskilstuna. « Manpower a été particulièrement bien accueilli par la communauté des entreprises et des officiels locaux. »

« Manpower constitue un indicateur de croissance dans la région », déclare Thomas Göransson, secrétaire au commerce et à l'industrie de Eskilstuna. « La façon Manpower de faire des affaires apporte une dynamique accrue au climat commercial de Eskilstuna. »

L'agence de Eskilstuna se concentre sur le recrutement et la prestation de personnel intérimaire dans les secteurs logiciel, technologique et financier.

Pour plus d'informations, contacter :

Charles Bornemar

Tél.: 016-15-57-30

Tél.: 070-378-93-67